

MARCIANO SÁNCHEZ, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA CONTRA EL CÁNCER (AECC) DE CIUDAD REAL

“No vamos a dejar de investigar y de estar junto a la gente que sufre”

Marciano Sánchez, presidente de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Ciudad Real desde octubre de 2021, subraya que “estamos luchando para que el código genético sea lo que impere y no el código postal, es decir, que cualquier persona, ya sea de una gran ciudad o de la España vaciada, tenga las mismas posibilidades y opciones”

Texto: **Juan Carlos Chinchilla**

Fotos: **Clara Manzano**

Marciano Sánchez es desde el pasado octubre el presidente de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Ciudad Real y desde el nuevo Consejo Provincial trabaja incansable para ayudar en todo momento a pacientes y familiares y se marca ambiciosos objetivos, como que en 2030 haya una generación sin humos y salvar 200.000 vidas en el próximo trienio en todo el país. Para ello “nunca vamos a dejar de investigar ni de estar junto a la gente que sufre”.

De sus primeros cuatro meses como presidente provincial, Sánchez reconoce que han sido “muy satisfactorios y que la asociación te da mucho más de lo que tú puedas dar”. La asociación cuenta con unos valores que trascienden a las personas y todos a una se afanan para evitar que el cáncer sea una lacra y “que esta enfermedad sea mirada como una enfermedad como otra cualquiera”.

En esta línea trabajan en grandes proyectos y luchando de forma decidida por la equidad. “Estamos luchando para que el código genético sea lo que impere y no el código postal, es decir, que cualquier persona, ya sea de una gran ciudad o de la España vaciada, tenga las mismas posibilidades y opciones”.

Lo fundamental que pide Marciano Sánchez a la población es que “nos cuidemos”. La pandemia ha traspasado todo y lo relacionado con el cáncer también se ha visto afectado. En este sentido durante 2021 se diagnosticaron 3.082, dos más que en 2020. Sin embargo la tendencia en los últimos años era de un crecimiento de un 1,5 por ciento anual en la cifra de diagnósticos.



Para Sánchez esta reducción de los diagnósticos va más allá de que la pandemia haya podido complicar en algunos momentos la asistencia sanitaria, sino porque “nos reservamos de acudir al hospital por miedo al contagio de covid”. Ante esta situación Marciano Sánchez solicita que “nos sigamos cuidando exactamente igual que se cuidaba antes, si tenemos un malestar hay que ir al médico”.

Voluntariado

El principal activo de la AECC es su voluntariado. “Es fuerte, comprometido y vocacional al cien por cien”, resalta Sánchez, que agradece que el número de voluntarios no haya mermado con la pandemia pese al ‘handicap’ que han tenido que afrontar colectivos como el voluntariado de hospital, que al no poder visitar en persona a los pacientes, contactan ahora con ellos por vía telefónica o videoconferen-